

Comunicado de Apoyo a los Firmantes de Miravalle y Llamado al Respeto por la Vida y la Paz

El Secretariado Nacional de Pastoral Social y su proyecto Promopaz, apoyado por Cáritas Alemana, frente a las graves amenazas que se ciernen, hoy, sobre los firmantes del acuerdo de paz del 2016 de la Comunidad de Miravalle en el departamento del Caquetá, hace saber a las comunidades caqueteñas, a la nación colombiana y a toda su institucionalidad:

1. Que expresamos toda nuestra solidaridad, apoyo y acompañamiento incondicional a esta comunidad de Miravalle. Desde la Pastoral social Nacional hemos sido testigos de sus esfuerzos y realizaciones por la paz en los que han reafirmado **su compromiso con el respeto a la vida, la necesidad del perdón y la posibilidad de la reconciliación. Creemos que ellos son un ejemplo para muchos otros AETCR.**
2. Como Iglesia reafirmamos la voz de nuestros pastores en el documento Líneas Orientadoras para una pastoral de la paz y la reconciliación # 50, cuando nos dicen: **“Abandonar el camino de las armas implica que los excombatientes de los grupos armados ilegales se reintegren a la sociedad civil. Por consiguiente, si se acepta la opción de diálogo para resolver el conflicto, quienes toman esta valiente decisión deben ser acogidos positivamente por la comunidad nacional; sería un discurso permeado de doble moral si se les exigiera la dejación de las armas, pero se les negara, al mismo tiempo, el apoyo para sobrevivir. Lo que se requiere es un esfuerzo grande para que quienes renunciaron a la guerra puedan vivir en paz y dejen vivir en paz a sus conciudadanos, lo cual exige una sólida conciencia de brindarles oportunidades para una exitosa reintegración a la sociedad con acceso a educación, empleo y protección”.**
3. Alzamos nuestra voz y condenamos enérgicamente cualquier forma de violencia y amenaza que ponga en peligro la vida de quienes están trabajando por la paz en este territorio. Hacemos un llamado a todos los actores involucrados a que respeten la decisión de aquellos que han optado por alejarse del conflicto y a concentrar sus esfuerzos en la construcción de un futuro en paz para todos.
4. Instamos a cada miembro de la comunidad de San Vicente Caguán y de Colombia, a no desfallecer en la construcción de la paz. Debemos seguir fomentando un ambiente de entendimiento y colaboración, teniendo presente que sólo a través de un dialogo, paciente y sincero y con la Buena Voluntad de todos, podemos alcanzar el perdón y la reconciliación, avanzando juntos hacia una sociedad más justa y pacífica.
5. Nuestro compromiso con la paz y el respeto a la vida es inquebrantable. Acompañamos a los firmantes de Miravalle en su camino hacia la seguridad y la paz, y hacemos un llamado a todos para que se unan en este esfuerzo por un futuro libre de violencia y lleno de esperanza. No nos vamos a dejar atemorizar. Los años de dolor y de sufrimiento nos han enseñado que el miedo no ha sido la solución. El miedo no es el mejor consejero en esta hora porque nuestra seguridad está en la unidad y la organización y nuestra en confianza en Dios. Mantengamos la unidad que acerca la esperanza.

Padre Rafael Castillo Torres
Director del SNPS/ CC
Proyecto Promopaz.